



### **La investigadora de la Universidad Cristina Jenaro, honoris causa en Cuyo (Argentina)**

Cristina Jenaro, investigadora del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico) de la Universidad de Salamanca ha sido reconocida por la Universidad Nacional de Cuyo (Argentina) como doctora honoris causa. La institución académica argentina celebrará el acto de investidura de la profesora el próximo día 16 de marzo, en el marco del IX Congreso Iberoamericano de Educación Científica. Según la Universidad de Salamanca, la “dilatada carrera” de Jenaro y “sus aportaciones al ámbito científico, desde una mirada crítica”, han sido el motivo de este galardón.